

Neue Gebühren bei Wasser und Abwasser

Mengengebühren neu kalkuliert

Panketal (fos) Die Mengengebühr für die Abwasserentsorgung wird in Panketal im kommenden Jahr etwas günstiger, die Trinkwassergebühr steigt dagegen leicht an. Das hat die Gemeindevertretung beschlossen.

Die Gebühren für die Trinkwasserver- und Abwasserentsorgung werden jährlich für das jeweils kommende Wirtschaftsjahr neu kalkuliert. Danach steigt der Kubikmeterpreis beim Trinkwasser für das Jahr 2015 um drei Cent auf 1,68 Euro netto. Beim Abwasser sinkt die Kubikmetergebühr um vier Cent auf 2,70 Euro.

Ebenfalls neu kalkuliert wurden die Gebühren für die dezentrale Schmutzwasserbeseitigung. Danach sind für die Entsorgung eines Kubikmeters Schmutzwasser aus abflusslosen Sammelgruben künftig 7,92 Euro zu bezahlen. Bislang waren es 7,33.

Für die Entsorgung von Klärschlamm aus Kleinkläranlagen

ist künftig weniger zu bezahlen. Die Gebühr sinkt von 22,47 Euro auf 17,81 Euro pro Kubikmeter.

Um den deutlichen Anstieg der Kosten bei der Entsorgung der Sammelgruben zu bremsen, hat der Schwanebecker Ortsbeirat eine Mischkalkulation angeregt. Dies sei jedoch aus rechtlichen Gründen der Gleichbehandlung nicht möglich, erläuterte Werkleiterin Heidrun Rinne. Es sei zwar unstrittig, dass die Gebühren in diesem Bereich hoch seien. Es dürfe jedoch nicht vergessen werden, dass die übrigen Anlieger, deren Grundstücke an die öffentliche Kanalisation angeschlossen sind, hierfür hohe Beiträge gezahlt haben.

In die höheren Gebühren bei der Sammelgrubenentsorgung fließen insbesondere die gestiegenen Kosten für die Einleitung ins Klärwerk sowie für den Transport ein.